

Comienza la primera parte; en el minuto siete el equipo azul marca un gol y dos minutos después el otro equipo empató. Más adelante en esta disputa, el portero del equipo azul se tira para intentar salvar una pelota pero termina saliendo del campo.

A falta de tres minutos para el descanso, el equipo azul se pone por delante en el marcador. Hubo claras ocasiones de gol por parte de ambos equipos a falta de treinta segundos de que terminase la primera parte.

Comienza la segunda parte , el equipo azul comienza con reiteradas posibilidades de gol, pero no lo logran por el momento. En momentos de alta tensión, en la que el equipo azul se acerca demasiado a la portería del rival, un miembro del equipo rojo termina salvando la pelota de un posible gol.

Después de tanta euforia, caídas y paradas por parte de los porteros, termina el partido con un increíble 2 - 1 en el que resultaron vencedores los miembros del equipo azul.